

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zamora



MEMORIA

2011



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zamora

MEMORIA – 2011

EL SECRETARIO GENERAL DEL COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS DE ZAMORA

INFORMA

En cumplimiento de las obligaciones estatutarias establecidas en el Capítulo V, Artículo 9 QUARTER. Memoria anual de los Estatutos de COLMEZA se ha realizado la siguiente presentación de la Memoria correspondiente al año 2011.

Su formato y contenidos van a permitir su publicación en la página web del Colegio para garantizar el principio de transparencia al que está sujeta esta corporación colegial, tal y como se establece en la Ley Ómnibus.

Este año 2011 ha estado marcado de múltiples retos profesionales y corporativos, con una actividad colegial variada, que ha requerido una gran dedicación de todos los miembros de la Junta Directiva, para cumplir todos los objetivos marcados de la institución a la que representamos.

La intensa y cada vez más compleja actividad colegial ha hecho necesario su ordenación en distintos apartados que aparecen reflejados de forma esquemática de esta Memoria.

Mi agradecimiento por la estrecha colaboración que he recibido para su redacción a todos los miembros de la Junta Directiva, y de modo especial a todo el personal administrativo del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zamora.

El Secretario General
Luis Alfonso Pérez Gallego

Datos Identificativos:

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zamora
C/ Pelayo, 15 – 2º
49014 – Zamora
Teléfono: 980.531.620
Fax: 980.533.278
Apartado de Correos: 43 (49080)
Correo electrónico: colmeza@colmeza.com
Página web: www.colmeza.com



Junta Directiva 2009-2012

Presidente:

Ilmo. Sr. Dr. D. Sebastián Martínez Fernández (p)

Vicepresidente 1º:

Dr. D. Tomás Toranzo Cepeda (p)

Vicepresidente 2º:

Dr. D. Juan José Fernández Clemente (p)

Secretario General:

Dr. D. Luis Alfonso Pérez Gallego (p)

Vicesecretario:

Dr. D. Serafín San Cipriano Martín (p)

Tesorero:

Dr. D. Mateo Sánchez Heras (p)

Vocal de la Sección de Médicos de Atención Primaria:

Dr. D. Hermenegildo Marcos Carreras

Vocal de la Sección de Médicos de Medicina Hospitalaria:

Dr. D. Hugo Francisco Díaz Molina

Vocal de la Sección de Médicos de Asistencia Colectiva y Ejercicio Libre:

Dr. D. Marcelo Javier Almaraz Almaraz

Vocal de la Sección de Médicos Últimos 5 años y/o en Formación:

Dr. D. Rubén Casado Remesal

Vocal de la Sección de Médicos en Precario:

Dr. D. Luís Arribas Pérez

Vocal de la Sección de Médicos Jubilados:

Dr. D. Luis Prada Alonso



(p) Miembros que componen la Comisión Permanente.

Comisión Deontológica

La Comisión Deontológica del Ilustre Colegio de Médicos de Zamora está formada por los siguientes miembros:

Presidente: Dr. D. Eloy Franco Gutiérrez

Miembros:

Dr. D. José Luis Cabezas García

Dr. D. José Manuel Castaño Rodríguez

Dr. D. Andrés Carrascal Tejado

Dr. D. Miguel Fonseca Almaraz

Dra. Dª Aurora Sánchez Alonso

Dr. D. Alfonso Amigo Martín



Dr. D. Eloy Franco Gutiérrez
Presidente Comisión Deontológica

Personal Administrativo:

Dña. Adela Rojo Pernía

Jefa de Administración

administracion@colmeza.com

D. José Félix Francés Martín

Oficial de 2º

colmeza@colmeza.com

ESTRUCTURA DEL COLEGIO:

Oficinas Generales:

En las Oficinas Generales de este Colegio de Médicos, se realizan todas las tareas administrativas, propias de una Sede Colegial: Registro de Colegiados, atención al Colegiado, información y organización de cursos a los colegiados, registro de títulos, legalización de certificados, ventas de certificados tanto ordinarios como de defunción, tramitaciones de ayudas para huérfanos, viudas, médicos y todas las prestaciones que el Patronato de Huérfanos Príncipe de Asturias ofrece a sus afiliados, etc...

Asesoría Fiscal-Contable:

El Colegio dispone de un servicio Fiscal-contable, contratado con una empresa externa al Colegio, Mª José Clavo Prieto.

- Se encarga de la elaboración y control de los Presupuestos del Colegio.
- Contabilidad general y analítica del Colegio.
- Nóminas y Seguros Sociales.

Asesoría Jurídica:

Contratado como servicio externo del Colegio.

Memoria de las actuaciones realizadas por la asesoría jurídica del colegio de médicos de Zamora durante el año 2.011:

Asesoramiento permanente al colegio de médicos, estudio de convenios propuestos al colegio por distintas entidades (protección de datos, mutua medica...).

Asesoramiento en asuntos relativos a denuncias de usuarios contra colegiados.

Redacción de escritos dirigidos a los colegiados sobre cuestiones planteadas por estos (cuotas de colegiados extranjeros, objeción de conciencia)

Escritos dirigidos a sociedades profesionales.

Asistencia y asesoramiento en las asambleas generales.

Asistencia a la reunión anual de los asesores jurídicos de los colegios de médicos en Madrid.

Modificación y adaptación de los estatutos médico colegiales.

Consultas efectuadas por colegiados relativas consultas privadas (3), con redacción de recursos de reposición y alzada.

Otras consultas: 20

Resolución extrajudicial de reclamaciones de colegiados: 4.



ASUNTOS JUDICIALES:

- Impugnación del recurso de apelación interpuesto por el condenado por delito de atentado contra un médico colegiado. P.a 2/2009 y recurso de aclaración de sentencia.
- Asistencia a la declaración de un colegiado imputado en un delito transformado en juicio de faltas.
- Asistencia a las declaraciones de imputado y testigos como acusación particular del colegio de médicos en el procedimiento abreviado 1415/2010, por delito de atentado contra un colegiado, seguido ante el juzgado de lo penal de Zamora. Pendiente de señalamiento de vista.
- Recurso de reforma contra auto judicial calificando de falta, una denuncia efectuada por un colegiado contra un paciente.



Observatorio de Agresiones. Estadística año 2011

Colegio Oficial de Médicos de	ZAMORA
-------------------------------	--------

Total de AGRESIONES	2
---------------------	---

Sexo	hombres	1
	mujeres	1

Tramos Edades	>26 - <35	
	>36 - <45	
	>46 - <55	1
	>56 - <65	1
	>66	

Ejercicio	Publico	2
	Privado	

Ámbito	A.P	1
	Hospital	
	Urgencias Extrahospitalarias	
	Urgencias Hospitalarias	1
	Otros	

Antecedentes Agresor	Con antecedentes toxicomanía	
	Con antecedentes psiquiátricos	
	Con enfermedad orgánica	
	Otros	

Tipología del Agresor	Paciente programado	
	Paciente no programado	1
	Usuario del Centro	
	Familiar	1

Causas Agresión	No recetar medicamento propuesto por paciente	
	Tiempo en ser atendido	
	Discrepancias en la atención médica	
	Discrepancias personales	
	Malestar funcionamiento interno del Centro	
	En relación incapacidad laboral	
	Emitir informes médicos no acordes con sus exigencias.	1
	Otros	1

Fecha hechos	ene-11	1
	feb-11	
	mar-11	
	abr-11	
	may-11	1
	jun-11	
	jul-11	
	ago-11	
	sep-11	
	oct-11	
	nov-11	
	dic-11	

Lesiones	Si	2
	No	2

Denuncia	Si	2
	No	
	No sabe	

Baja laboral	Si	
	No	2

Agresiones previas	Si	0
	No	

Diligencias	Si	2
	No	

Daños Materiales	Si	
	No	2

Apoyo o Asesoramiento Empresa	Si	2
	No	

Juicio	Si	2
	No	

SERVICIOS AL COLEGIADO

Área de Desarrollo Profesional:

De este departamento se encargan los Doctores. D. Hermenegildo Marcos Carreras y D. Luis Arribas Pérez.

Durante el año 2011 se han realizado las siguientes conferencias:

- 23/31.03.11.- Laboratorios GSK. “FORMACION EN MARCHA ASISTENCIAL DE LA HIPERPLASIA BENIGNA DE PROSTATA”
- 31.04.11.-Laboratorios Astra Zeneca: “MESA REDONDO NEUMOLOGÍA”
- 12.05.11.- Video Conferencia.
- 26.05.11.- Dr. Arias “JORNADA DE OSTEOPOROSIS”
- 1y2.06.11.- Curso “COMO DAR MALAS NOTICIAS”
- 06.10.11.- Laboratorios Buherimgher “PREVENCION DE ICTUS Y FA”
- 10.11.11.- Curso “DOLOR DE ESPALDA”
- 24.11.11.- Curso de Legislación
- Durante todo el año, se ofrece a los colegiados cursos de informática
- En etapas estivales, se han impartido cursos de informática para hijos de colegiados.



Homenaje a un compañero:

Con fecha 26 de Enero de 2011, El Colegio de Médicos de Zamora, el Centro de Salud de Zamora-Norte y el Sacyl, rindieron un emotivo homenaje al compañero D. FRANCISO SÁNCHEZ MADRID, médico que ejerció su profesión en la Zona Rural de Zamora, Almaraz de Duero y Andavías, donde se jubila debido a una dolencia neurológica.

Para dicho acto la poetisa María González Sampedro y el rapsoda José María Terrones protagonizaron un recital como agradecimiento a su labor profesional.

En el tránscurso del homenaje le fue impuesta la insignia de oro de este Colegio de Médicos, acordada en la última Junta Directiva de manos del Vicepresidente 1º D. Tomás Toranzo Cepeda.

Recepción a los nuevos MIR 2011.

El día 25 de Mayo, tuvo lugar la recepción en este Colegio Oficial de Médicos, a los nuevos MIR que empiezan este año su formación en la provincia de Zamora.

El acto estuvo presidido por el Presidente D. Sebastián Martínez Fernández, acompañado por otros miembros de la Junta Directiva, y acompañando a los MIR sus tutores de la Unidad Docente de Medicina.

Al finalizar el acto, se le dio la bienvenida a este Colegio con un Vino Español.



BECAS DE EXPERTO EN ÉTICA MÉDICA

En Noviembre del 2011, la OMC y el Instituto Universitario de Investigación José Ortega y Gasset, lanza un curso de “Experto en Ética Médica” concediendo para la realización del mismo dos becas.

Dos de nuestros colegiados han optado a ellas y le han sido concedidas, el curso da comienzo en Noviembre del 2011 y finalizará en Junio de 2012.

CONVENIOS DE COLABORACIÓN

Para el desarrollo más eficiente de la Formación Médica, este Colegio ha firmado convenios de colaboración con entidades, en las que se incluyen ayudas en la financiación de las actividades, o propuestas con un alto contenido de actividades, como son:

La Universidad de Navarra:



AMA SEGUROS



Caja Rural:



Mutual Médica:



PREVISIÓN SANITARIA NACIONAL:



El Colegio de Médicos de Zamora ha destinado 2.000 € a la **Fundación Red de Colegios Médicos Solidarios**, fundación del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España que trabaja para dar respuesta a las necesidades detectadas en el ámbito de la cooperación médico-sanitaria para el desarrollo con cuatro líneas de actuación principales.

- Establecimiento de una plataforma de trabajo, consulta e intercambio de información para los profesionales médicos y las organizaciones de desarrollo de ámbito médico-sanitaria.
- Establecimiento de una plataforma de apoyo y asesoramiento para el médico cooperante y desarrollo de la prestaciones que favorezcan el ejercicio de su labor según las necesidades detectadas a través del Registro Nacional de Médicos Cooperantes y Voluntarios.
- Desarrollo de programas de formación especializada dirigidos a los profesionales médicos, en los distintos ámbitos que sean identificativos como necesarios para asegurar una formación integral y multidisciplinar, que dé respuesta a sus necesidades.
- Desarrollo de programas de cooperación médico-sanitaria en países de desarrollo, directamente o a través de organizaciones de desarrollo.

CONVENIOS CON CENTROS GERIATRICOS

Este año se han firmado 2 convenios con los siguientes centros geriátricos:

En Abril de 2011 se firma con:



El día 12 de septiembre de 2011 se firma con:



El Colegio de Médicos de Zamora, tiene una Sociedad vinculada a él, que es la: SOCIEDAD DE GERIATRIA Y GERONTOLOGÍA DE CASTILLA Y LEÓN.

ASAMBLEAS GENERALES, JUNTAS DIRECTIVAS, JUNTAS de la COMISIÓN DEONTOLOGICA

Asambleas Generales

29-Marzo.- Asamblea General Orden del Día:

- 1.- Presentación y liquidación de cuentas año 2010 y aprobación si procede
- 2.- Propuesta de modificación del Estatuto del Colegio Oficial de Médicos de Zamora, y aprobación si procede.
- 3.- Ruegos y Preguntas

25-Mayo.- Asamblea General Extraordinaria Orden del Día:

- 1.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior, si procede
- 2.- Aprobación de las modificaciones del Estatuto del Colegio Oficial de Médicos de Zamora, si procede.
- 3.- Ruegos y Preguntas

30-Noviembre.- Asamblea General Orden del Día:

- 1.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior, si procede.
- 2.- Presentación y aprobación si procede de los presupuestos para el año 2012.
- 3.- Propuesta y, en su caso, aprobación de la creación de la Fundación Científica Colegio de Médicos de Zamora, con la finalidad de estimular, potenciar, gestionar y coordinar actividades de formación continuada e investigación.
- 4.- Ruegos y pregunta.

Juntas Directivas

En el año 2011 se han celebrado las siguientes Juntas Directivas:

10- FEBRERO.- Junta Directiva

Orden del Día:

1. Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Sr. Presidente
3. Informe de Secretaría
4. Informe de Vocalías
5. Formación año 2011
6. Altas y bajas en el Registro de Sociedades
7. Altas y Bajas de Colegiados
8. Ruegos y Preguntas.

29-Marzo.- Junta Directiva

Orden del Día

1. Lectura y Aprobación si procede del Acta de la Junta Directiva anterior.
2. Informe del Presidente.
3. Información Bancaria
4. Cambio de Estatutos que se lleva a la Asamblea General

5. Presentación de Presupuestos a la Asamblea General
6. Informe de Vocalías.
7. PAYME
8. Actividades en relación con la fiesta de la Patrona
9. Altas y Bajas de Colegiados.
10. Altas y Bajas de Registro de Sociedades Sanitarias (cuotas)
11. Medicinas Alternativas
12. Ruegos y Preguntas.

25-Mayo.- Junta Directiva

Orden del Día

1. Lectura y Aprobación si procede del Acta de la Junta Directiva anterior.
2. Informe del Presidente.
3. Informe Secretaría
4. Informe Vocalías
5. Convenio con Residencias
6. Medicinas alternativas
7. Creación de fichero, de titularidad pública de datos de carácter personal denominado “Servicio al Ciudadano”, del Colegio Oficial de Médicos de Zamora, así como el texto de la disposición de creación de los citados ficheros, y su remisión, al B.O.P. de Zamora para su publicación, al ser de titularidad pública
8. Oferta Viaje a Italia.
9. Fiesta de la Patrona
10. Altas y Bajas de Colegiados.
11. Altas y Bajas de Registro de Sociedades Sanitarias (cuotas)
12. Ruegos y Preguntas.

14-Julio.- Junta Directiva

Orden del Día

1. Lectura y Aprobación si procede del Acta de la Junta Directiva anterior.
2. Informe del Presidente.
3. Informe Secretaría
4. Informe Vocalías
5. Fundación Científica Colegio de Médicos de Zamora
6. Temas relacionados con la Festividad de la Patrona
7. Altas y Bajas de Registro de Sociedades Sanitarias
8. Altas y Bajas de Colegiados.
9. Ruegos y Preguntas.

10- Octubre.- Junta Directiva

Orden del Día

1. Lectura y aprobación, si procede del Acta de la última Junta Directiva.
2. Informe del Sr. Presidente.
3. Informe de Secretaría.
4. Informe de Vocalías.
5. Aprobación de las rectificaciones efectuadas en la modificación del Estatuto del Colegio de Médicos de Zamora, aprobada en Asamblea General de 25 de mayo de 2.011, dando cumplimiento al requerimiento efectuado por el Servicio de Colegios Profesionales y Asociaciones de la Junta de Castilla y León mediante escrito de fecha
 - a. 23 de agosto, en el expediente de control de legalidad de dicha modificación, así como rectificación de los errores detectados en las certificaciones remitidas al citado organismo.
6. Altas y Bajas en Registro de Sociedades Profesionales.
7. Altas y Bajas de Colegiados.
8. Ruegos y preguntas.

30- Noviembre.- Junta Directiva

Orden del Día

1. Lectura y aprobación, si procede del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Sr. Presidente
3. Informe de Vocalías
4. Informe para la realización de la Asamblea General
5. Cestas de Navidad
6. Altas y Bajas de Colegiados
7. Altas y bajas en el Registro de Sociedades (cuotas)
8. Ruegos y Preguntas.

Juntas de la Comisión Deontológica:

Está Comisión se ha reunido en las siguientes ocasiones:

24.02.2011.- Nuevo Código Deontológico

01.03.2011.- Reunión Comisión Deontológica

14.04.2011.- Reunión Comisión Deontológica

08.11.2011.- Reunión Comisión Deontológica

15.11.2011.- Reunión Comisión Deontológica



ASISTENCIA A ASAMBLEAS POR PARTE DE LOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA:

Sr. Presidente:

D. Sebastián Martínez Fernández:

Citaciones de la OMC

- 28.01.11 Asamblea General en la OMC.- Madrid
- 03.03.11 IV Congreso PAIME en Málaga
- 18.02.11 Asamblea de Juntas Permanentes del Consejo Autonómico CyL en León
- 26.03.11 Asamblea General en la OMC. Madrid
- 15.04.11 Cumbre Mundial Médico-enfermera. Madrid
- 28.05.11 Asamblea General en la OMC.- Madrid
- 09.07.11 Asamblea Extraordinaria en la OMC.- Madrid
- 03.09.11 Asamblea General en la OMC.- Madrid
- 01.10.11 Asamblea General en la OMC.- Madrid
- 03.12.11 Asamblea General en la OMC.- Madrid

Citaciones del Consejo Autonómico:

- 18.02.11 Asamblea en Ponferrada
- 14.03.11 Asamblea en Valladolid
- 08.07.11 Asamblea en Madrid
- 12.12.11 Asamblea

Sr. Vicepresidente 1º

D. Tomás Toranzo Cepeda:

- 02.02.11 Registro Profesional en Valladolid
- 18.02.11 Asamblea de Juntas Permanentes del Consejo Autonómico CyL en León
- 15.04.11 Cumbre Mundial Médico-enfermera. Madrid

Sr. Vicepresidente 2º

D. Juan José Fernández Clemente:

- 18.02.11 18.02.11 Asamblea de Juntas Permanentes del Consejo Autonómico CyL en León

Sr. Secretario General

D. Luis Alfonso Pérez Gallego:

- 21.01.11 Asamblea Vocales de Atención Primaria en Madrid
- 18.02.11 Asamblea de Juntas Permanentes del Consejo Autonómico CyL. En León
- 03.03.11 IV Congreso PAIME en Málaga

- 14.03.11 PAIME en Valladolid
- 06.04.11 Registro de Instrucciones Previas en Valladolid
- 18.11.11 Asamblea de Secretarios en la OMC. Madrid

Sr. Tesorero

D. Mateo Sánchez Heras:

- 18.02.11 Asamblea de Juntas Permanentes del Consejo Autonómico CyL. En León
- 03.03.11 IV Congreso PAIME en Málaga

Sr. Vocal de la Sección de Médicos de Atención Primaria

D. Hermenegildo Marcos Carreras:

Citaciones de la OMC

- 20.01.11 Asamblea Autonómica de Vocales Atención Primaria en León
- 21.01.11 Asamblea General Atención Primaria en Madrid
- 10.06.11 Asamblea General A. Primaria Urbana en Madrid
- 1.07.11 Asamblea General Administraciones Públicas en Madrid
- 13.10.11 Asamblea General Atención Primaria en Madrid
- 16.12.11 Asamblea General A. Primaria Urbana en Madrid

Citaciones del Consejo Autonómico:

- 17.02.11 Asamblea Vocal Atención Primaria en Astorga
- 04.03.11 Asamblea Vocal Atención Primaria en Valladolid
- 17.06.11 Asamblea Vocal Atención Primaria en Burgos
- 21.10.11 Elaboración del “libro Blanco de la Medicina Española” en Madrid
- 10.11.11 Asamblea Autonómica Vocal A.P. Rural y Urbana en León
- 11.11.11 Elaboración del “libro Blanco de la Medicina Española” en Madrid
- 12.12.11 Asamblea Autonómica en Palencia

Sr Vocal de la Sección de Médicos de Asistencia Colectiva y Ejercicio Libre

D. Marcelo Javier Almaraz Almaraz:

- 04.02.11 Asamblea General Medicos Medicina Privada
- 25.11.11 Asamblea General Medicos Medicina Privada

OTRAS REUNIONES

En representación del Colegio de Médicos, asiste un médico colegiado, a una reunión el día 1 de septiembre del 2011, en la Subdelegación Territorial de la Junta de Castilla y León de Zamora, para tratar el tema de los SANITARIOS EN LAS PLAZAS DE TORO.

Asistencia a la baremación en Atención Primaria de Zamora

A través de la Secretaría General y de la Vocalía de Médicos en Precario, se asiste a la Comisión de Evaluación de Médicos de acuerdo con la orden SBS 204/2003, de 25 de Febrero, teniendo lugar las mismas en la Sala de Juntas de la Gerencia de Salud de Área. Las Comisión y asistentes celebradas en el año han sido las siguientes:

- 02 de febrero de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego y D. Luis Arribas
- 02 de marzo de 2011
- 06 de abril de 2011
- 04 de mayo de 2011
- 01 de junio de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego y D. Luis Arribas
- 27 de junio de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego y D. Luis Arribas
- 05 de julio de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego y D. Luis Arribas
- 07 de julio de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego
- 03 de agosto de 2011 D. Luis Arribas
- 03 de septiembre de 2011 D. Luis Alfonso Pérez Gallego y D. Luis Arribas
- 05 de octubre de 2011 (D. Juan José Fernández Clemente)
- 02 de diciembre de 2011 D. Luis Arribas

ESTATUTOS COLEGIALES:

En el Boletín Oficial de Castilla y León nº 223, de fecha 18 de noviembre de 2011, se publica en la pag. 86373: RESOLUCIÓN de 28 de octubre de 2011, de la Secretaría General de la Consejería de la Presidencia, por la que se inscribe en el Registro de Colegios Profesionales y Consejos de Colegios de Castilla y León, la modificación del Estatuto particular del Colegio Oficial de Médicos de Zamora.

Festividad de la Patrona, N^a S^a del Perpetuo Socorro



Tuvo lugar el viernes, día 24 de junio, a las 12:00 horas, una Misa en la Ermita de “Nuestra Señora del Carmen”, sita en la Plaza de Alemania, en la que a su finalización, se rezó un responso por los Compañeros fallecidos, especialmente, los del último año.

A las 20:00 horas, El Colegio de Médicos puso a disposición de todos aquellos Colegiados y sus acompañantes que lo desearan, un servicio de autobuses para trasladarnos al Hotel Resort Valbusenda, sito en Peleagonzalo (Zamora), para festejar la Festividad de nuestra patrona.

Al llegar al Hotel fuimos recibidos con un ágape de bienvenida, en un entorno natural y rodeados de los viñedos propios de la tierra del vino de Zamora, para continuar con una cena de hermandad.

A la cena asistieron algunas de las autoridades de este Provincia de Zamora, como es nuestra Ilustrísima Alcaldesa Dña. Rosa Valdeón, que a su vez es también compañera de profesión.



y a la finalización de la misma se procedió a la entrega de premios de los torneos y campeonatos disputados en días anteriores:

Concurso fotográfico:

1º premio: Herminio Pérez Fernández



2º premio: Alfonso Merchán Pérez



Torneo de Mus:

Pareja campeona: Ignacio Toranzo / José Antonio Armenteros

Pareja subcampeona: Teresa Hernandez/Amado Ramos

Campeonato de Padel:

Pareja campeona masculina: José Luis Santos / Javier Eguarás

Pareja subcampeona masculina: Enrique Martín/Juan Luis Pérez-Maillo

Pareja campeona femenina: Elena Roncero / María Montejo

Pareja subcampeona femenina: Eva Crespo / Adela Rojo



I - Torneo de Golf:

Este año por primera vez, se celebro en el campo de golf de Villarrín (Zamora) el I Torneo de Golf, organizado por nuestro compañero D. Honorino Castro Castro, hubo un montón de trofeos para todos los participantes que se entregaron como todos en la cena de la Patrona.



Administración del Colegio

Fundación Patronato de Huérfanos y Protección Social de Médicos Príncipe de Asturias

La Fundación P.H. Príncipe de Asturias, ofrece a todos los colegiados y sus familiares una serie de prestaciones económicas, fundamentadas en el principio de solidaridad y equidad, su concesión y cuantía se establece según baremos y necesidades sociales y económicas, las puertas de entrada a la Fundación y sus prestaciones es a través de los Colegios de Médicos, quienes certifican, mediante el proceso administrativo establecido, el cumplimiento de los requisitos de acceso exigidos para cada prestación.

En el recibo que trimestralmente se emite desde este Colegio a cada colegiado, una parte del mismo, corresponde al importe que se envía para la Fundación, en el año 2011 el importe fue de 23,77 €/colegiado.

Durante el año 2011 se han entregado las siguientes ayudas:

Ayuda por orfandad > 21 años	15.321.- €
Ayudas Huérfanos discapacitados	19.968.- €
Médicos Inválidos	26.067.- €
Becas de estudio	3.370.-€
Ayudas asistenciales	2.250.-€
Total año 2011	66.976.- €

Certificados taurinos

El Colegio de Médicos realiza la Certificación de los Certificados para los festejos taurinos que se realizan en Zamora y su provincia, asegurando de esta forma que los médicos inscritos en los certificados son médicos y están colegiados o habilitados en el Colegio de Zamora.

En el año 2011 se han realizado 93 certificados taurinos.

Certificados médicos oficiales

En el Colegio se venden los impresos para la realización de los Certificados Médicos Oficiales, cuyo precio es de 3,48 en el año 2011 se ha vendido en este colegio 1.309 certificados.

Certificados de defunción

En el Colegio se venden los impresos para la realización de los Certificados Médicos Oficiales de Defunción, cuyo precio es de 3,48 € en el año 2011 se ha vendido en este colegio 2.293 certificados de defunción.

Visados de adopción

Colegio de Médicos se gestionan los visados médicos de adopción, validando la firma del médico que lo expide, a través de la certificación de firma del Sr. Secretario, posteriormente enviándolo a la OMC para que certifiquen la firma del Sr. Secretario.

En el año 2011 se han realizado 11 visados de adopción.

Talonarios de estupefacientes

El día 13 de Mayo de 2011, tiene entrada en este Colegio de Médicos un escrito de la Junta de Castilla y León, con registro de entrada 110, en el que nos informan que a partir del día 9 de este mismo mes, la distribución de los talonarios de recetas oficiales de estupefacientes para uso de los facultativos del sistema público de salud, se realizará desde la Gerencia de Atención Primaria.

No obstante, la distribución de los talonarios de recetas oficiales de estupefacientes para uso de los facultativos con ejercicio privado y a entidades de atención sanitaria (ISFAS, MUFACE....) se seguirá realizando desde el Colegio de Médicos, como se venía haciendo.

Es por ello que en el año 2011, baja considerablemente la entrega de dichos talonarios, mientras en el año 2010 se hizo entrega de 306 talonario, en el año 2011 se hace entrega de 96 talonarios.

Actividad Colegial

ALTA Y BAJAS 2.011

Altas

- Dña. María del Mar Burgoa Arenales
- D. José Manuel Hermosillo Chávez
- D. Zeus Emilio Aray Delpino
- Dña. María del Carmen Montes Fernández
- Dña. María Aranzazu Rodríguez Garrote
- Dña. Agustina Hernández Villalón
- Dña. Katty Celia Maita Linares
- Dña. Feliciana Agustín Cembellín
- Dña. María Teresa Garzón Cuiteria
- D. Agustín García Ruano
- Dña. María Manuela Lorenzo del Buey
- Dña. María Teresa Conde Ledesma
- D. Javier Cembellin del Ama
- Dña. Raquel Alcántara Jurgszat
- Dña. Carmen Meseguer Yebra
- Dña. Lorena Victoria Campos Lobato
- Dña. Florangela de los Santos Peguero
- Dña. María Manuela Mateos Andrés
- Dña. Felicitas Concepción Tarancón Majan

Dña. Aurora Martín Colmenero
D. Mateo Martín Merino
Dña. María Sanchidrian Mayo
Dña. Isabel María Sánchez Lorenzo
Dña. María Moreno Jiménez
Dña. Yennifer Cocangel Flores
Dña. Lisett Chirino Chávez
D. Álvaro Sánchez Tabernero
Dña. Katherine Isabel Hernández de la Cruz
Dña. Lina María Gallego Londoño
Dña. Jonnathan Castillo Solano
Dña. Cristina Blanco Dorado
Dña. Diana Isabel Katekaru Tokeshi
Dña. Alexia Zumilka Pérez Marte

TOTAL 33

Bajas

Dña. María del Mar Burgoa Arenales
Dña. Felicidad Blanco del Castillo
D. Alejandro Vázquez Ramos
Dña. Sonia Isabel Marín Pérez
Dña. María Dolores Casas del Castillo
D. Juan Carlos Pérez Zácaras
Dña. María del Mar Jiménez Rodríguez
Dña. María Victoria Calvo Domínguez
Dña. Clara Isabel Soria López
Dña. María Ángeles Codesal Bollo
Dña. Marta González de Arriba
Dña. Rebeca Castro Martín
Dña. María Violeta Montero Rivero
D. José Ignacio Paz Rodríguez
Dña. Irene Pérez Alonso
D. Javier Cañuelo Álvarez
Dña. Patricia Martín Cachazo
Dña. Rosa Rodríguez Crespo
Dña. Beatriz García Rodríguez
Dña. María Esther Bahillo Marcos
Dña. Cristina Pérez Fernández
Dña. María Isabel Martín Arribas
D. Jesús Fernández Villar
D. Víctor Pérez Cateriano
Dña. Jamille Charlot Pasco Ulloa
Dña. Beatriz Vallejo Argüeso

Dª. Aura Lucy Caicedo Bastidas
Dª. Karen Andrea Fernández García
Dª. Nancy Cruz Mamani

TOTAL 29

Fallecimientos

D. José Antonio Rodríguez Puertas
D. José Escaja Casado
D. José Gomis Romeu
D. José Salmador Luengo
D. Fidenciano Gendarillas García
D. Luis Pérez Martín
D. Juan Rodríguez Adrados
D. José Conde Asensio

TOTAL: 8

Jubilados 2011

D. ALEJANDRO BETANCOURT GONZÁLEZ
D. JOSE PEÑAS SEVILLANO.

Presupuestos del año 2011GASTOS

GASTOS PRODUCIDOS POR LOS INMUEBLES	Año 2011	Ejecutado
Arrendamiento locales	19.691,72 €	8.187,72 €
Gastos de comunidad	1.554,83 €	772,08 €
Consumo de gasóleo	1.179,25 €	1.598,10 €
I.B.I.	0,00 €	687,92 €
Reparación conservación y limpieza	2.170,08 €	2.524,56 €
Total	24.595,88 €	13.770,38 €

MANTENIMIENTO EQUIPOS DE OFICINA	Año 2011	Ejecutado
Contratos de mantenimiento	372,01 €	0,00 €
Reparaciones	2.782,95 €	1.987,50 €
Total Eq. Oficina	3.154,96 €	1.987,50 €

SERVICIOS PROFESIONALES	Año 2011	Ejecutado
Asesoría fiscal y laboral	2.611,25 €	2.760,00 €
Asesoría jurídica	6.874,84 €	6.079,05 €
Total Servicios Profesionales	9.483,54 €	8.839,05 €

Formación Continuada	Año 2011	Ejecutado
Total	21.000,00 €	0,00 €

SEGUROS	Año 2011	Ejecutado
Seguros AMA		983,29 €
Seguros Zurich		407,81 €
Seguros PSN		20.496,78 €
TOTAL	21.490,15 €	21.887,88 €

COMPRAS IMPRESOS CERTIFICADOS	Año 2011	Ejecutado
Compra certificados Ordinario y Defunción	11.182,66 €	3.600,00 €
Total Certificados	11.182,66 €	3.600,00 €

SERVICIOS BANCARIOS	Año 2011	Ejecutado
Servicios Bancarios	1.454,67 €	1.154,29
Total	1.573,91 €	1.154,29 €

CONSUMOS	Año 2011	Ejecutado
Energía eléctrica	1.200,00 €	1.447,07 €
Agua basuras	600,00 €	116,91 €
Total Consumos	1.800,00 €	1.563,98 €

GASTOS DE OFICINA	Año 2011	Ejecutado
Compras material diverso	6.709,59 €	2.252,90 €
Fotocopias	5.048,75 €	1.703,65 €
Teléfono y fax	5.733,90 €	2.123,67 €
Suscripciones	1.080,59 €	779,40 €
Agencias portes	813,17 €	1.251,89 €
Correos	2.066,36 €	1.499,52 €
Total Gastos Oficina	21.452,36 €	9.611,03 €

INFORMÁTICA	Año 2011	Ejecutado
Informática	9.000,00 €	14.589,00 € Formación: 9.189,00 € Otros trabajos: 5.400,00 €
Página web	1.800,00 €	1.800,00 €
TOTAL	10.800,00 €	16.389,00 €

GASTOS FIESTA PATRONA	Año 2011	Ejecutado
Gastos Patrona	7.100,00 €	8.094,86 €
Total	7.100,00 €	8.094,86 €

GASTOS DE PERSONAL	Año 2011	Ejecutado
Salarios administrativos	54.454,96 €	45.007,93 €
Seguridad Social	18.299,74 €	13.898,01 €
Total gastos de personal	72.754,70 €	58.905,94 €

GASTOS DE LA JUNTA DIRECTIVA	Año 2011	Ejecutado
Dietas y viajes Junta Directiva	12.000,00 €	13.956,50 €
Congreso PAIME (Málaga)		3.340,05 €
Cumbre Médico - Enfermera		707,40 €
Autobús ECOE		555,06 €
Secretario y Tesorero	7.680,96 €	7.680,96 €
Total Gastos Junta Direc.	19.680,96 €	26.239,97 €

Socorro Defunción y Obras sociales	Año 2011	Ejecutado
Socorro defunción	0,00 €	240,00 €
Gastos obras sociales	10.000,00 €	2.055,00 €
Total	10.000,00 €	2.295,00 €

Aportaciones OMC y Consejo Autonómico	Año 2011	Ejecutado
Aportación OMC	32.000,00 €	32.810,00 €
Aportación Consejo Aut.	7.980,00 €	7.940,10 €
Patronato Huérfanos		78.369,69 €
Total	39.980,00 €	119.119,79 €

Otros Gastos I	Año 2011	Ejecutado
Registro Mercantil		84,28 €
Consejo Aut. Jorn. Permanentes		2.407,10 €
Carnets		209,55 €
Cestas Navidad		7.437,24 €
Lotería		7.880,00 €
Ajuste Negativo por IVA circulante		7.542,40 €
Total Gastos I		25.560,57 €

Otros Gastos II	Año 2011	Ejecutado
Certificados a colegiados		147,49 €
Redondeo Euro		3,51 €
Amortizaciones		3.093,47 €
Compra Certificados OMC		3.600,00 €
Libro Nuevo Código Deontológico		900,00 €
Devolución de Cuotas		372,25 €
Total Gastos II		10.171,72 €

RESUMEN	Año 2011	Ejecutado
TOTAL GASTOS	280.265,43 €	312.737,41 €

INGRESOS

INGRESOS POR CUOTAS	Año 2011	Ejecutado
Cuotas Colegiales	240.082,77 €	253.084,50 €
Altas Colegiales	3.000,00 €	2.400,00 €
Cuotas Socorro Defunción	0,00 €	17.654,00 €
Total	245.082,77 €	273.138,50 €

OTROS INGRESOS - I	Año 2011	Ejecutado
Festejos taurinos	5.000,00 €	7.914,00 €
A.M.A.	6.000,00 €	16.350,00 €
Venta Certificados	11.182,66 €	10.842,96 €
Aportac. Laboratorios	0,00 €	3.677,77 €
Aportac. OMC	12.000,00 €	0,00 €
Aportac. Junta C. y León	0,00 €	0,00 €
Aportac. Consejo Autonómico	1.000,00 €	1.000,00 €
Aportación PSN		6.599,93 €
Total otros ingresos	35.182,66 €	46.384,66 €

OTROS INGRESOS - II	Año 2011	Ejecutado
Venta de Lotería		7.650,00 €
Otros Ingresos de Gestión		826,95 €
Aportación OMC formación		16.405,00 €
Intereses Bancarios		3.991,09 €
Redondeo Euro		0,37 €
Descuadre Caja a favor		150,00 €
Total otros ingresos		29.023,41 €

RESUMEN	Año 2011	Ejecutado
TOTAL INGRESOS	280.265,43 €	336.168,17 €

RESUMEN AÑO 2011

RESUMEN	Año 2011	Ejecutado
Total Ingresos	280.265,43 €	336.168,17 €
Total Gastos	280.265,43 €	312.737,41 €
Balance (Beneficios)	0,00 €	23.430,76 €

PUBLICACIONES EN PRENSA

FOTO CEDIDA POR EL COLEGIO DE MÉDICOS DE ZAMORA

Poesía para homenajear al médico retirado Francisco Sánchez

El centro de salud Zamora-Norte, Atención Primaria del Sacyl y el Colegio de Médicos rindieron ayer homenaje al médico jubilado Francisco Sánchez Madrid, tras años de ejercicio profesional en el ámbito rural zamorano, principalmente en Almaraz de Duero y Andavías, donde se jubiló aquejado de una dolencia neurológica que limita su movilidad. La poetisa María González Sampredo y el rapsoda José María Sánchez Terrones protagonizaron un recital como agradecimiento a la labor de este profesional.

PROFESIONALES SANITARIOS**El Colegio de Médicos firma este mes el convenio contra las agresiones**

ICAL
El Colegio de Médicos de Castilla y León propuso a la Junta un convenio para desarrollar el registro de las agresiones a profesionales sanitarios que está previsto que se firme este mes, según adelanta el presidente autonómico de la institución médica, José Luis Díaz Villarig.

"Por primera vez una comunidad va a tener el conocimiento exacto del número de agresiones a médicos", subrayó Villarig, ya que en la actualidad dichos incidentes son notificados a diferentes entidades -colegios de médicos, mutuas, aseguradoras, Sacyl...- que no comparten bases de datos ni se intercambian información, impi-

diendo conocer la realidad de esta "laca que pone en peligro el propio acto médico".

La puesta en marcha de este convenio con la Consejería de Sanidad permitirá subsanar esta situación "en beneficio no sólo de los médicos sino para los propios ciudadanos, ya que la relación médico-paciente es un acto de con-

fianza entre las dos partes". El máximo representante del Colegio de Médicos en la Comunidad puntualizó en esta línea que el futuro registro tendrá en cuenta las agresiones verbales que sufren los médicos y que se somatizan en bajas laborales ante la imposibilidad de llevar a cabo su trabajo en una continua situación de temor. ■



El consejero de Sanidad, Gárate.

ICAL

Más de 60 médicos de cabecera se titulan en Familia en Madrid

C. G.

Los médicos de cabecera licenciados antes de 1995, cuando se implantó la obligación de acceder al título de especialista en medicina familiar y comunitaria por la vía MIR se examinan este próximo domingo en la capital de España para acceder a esta titulación mediante una prueba denominada ECOE, que mide fundamentalmente habilidades prácticas de los profesionales. Aunque la cifra de facultativos zamoranos que se presenta a la prueba no se conoce con exactitud, el secretario del Colegio de Médicos, Luis Alfonso Pérez Gallego, estima que pueden ser más de 60, ya que estos fueron los que siguieron el curso obligatorio para poder presentarse a esta opción. Veinte de ellos viajarán en autobús el mismo domingo desde Zamora, otros lo harán el día anterior en el coche que sale de Salamanca y otros más viajarán en sus vehículos particulares. Los zamoranos se examinan en el Hotel Auditorium del Palacio de Congresos a las 8.00 y las 12.00 horas.

El dolor de espalda, segundo motivo de consulta al médico de cabecera

Los catedrático López Alonso ofrece una conferencia magistral dirigida a doctores de Atención Primaria

C. G.

El dolor de espalda es el segundo motivo de consulta de un 80% de las personas que acuden a los servicios de atención primaria, tras las enfermedades respiratorias. Y lo asegura el jefe de Traumatología del Centro Asistencial de Alcalá de Henares, Fermández Prieto, encargado de la introducción a la conferencia magistral ofrecida por el Catedrático López Alonso, que interviene en la jornada organizada por el Colegio de Médicos, que dirige Sebas Martínez, y dirigida sobre todo a profesionales de Atención Primaria.

Fermández Prieto señala que el dolor de espalda es un síntoma

menos serio. En la mayor parte de los casos se trata de los síntomas más frecuentes producidos por los hábitos de vida y es el segundo motivo de consulta al médico de cabecera tras las enfermedades respiratorias.

«Curiosamente el dolor de espalda es un síntoma que interesa a la mayoría de los pacientes», explica Fermández Prieto.

«Convive sobre todo en las personas que tienen riesgos. Por ejemplo, a la hora de coger las rodillas o ir caminando para levantar el objeto, entrando para sentarse a palo seco, estirando la espalda. De esa forma se redistribuyen las cargas.

«Curiosamente el dolor de espalda ataca más a los trabajadores no manuales, los que están sentados mu-

chos horas, ya que se sobrecarga tanto la columna como el disco intervertebral y desgasta. Mantener la columna recta es una buena forma de evitar dolores de espalda. La postura correcta es la mejor medida preventiva para los profesionales, ya que repercuten en la calidad asistencial ya que afectan a los actos médicos, que en ocasiones

se convierten en un problema social. Además, rechazó la medida de colocar un policía «a cada médico». Explicó que debe hacer seguridad en los centros, pero recordó que la atención a pacientes se realiza también en domicilios particulares. «Ese no ha sido el camino», dijo y apostilló que se ha revelado como un modelo «fracasado». Álvarez Guisosa señaló que el acuerdo marco rubricado supone un «paso importante», puesto que permitirá crear un registro de agresiones, que permita conocer su número y distribución ya que hasta ahora sólo el Sacyl pilotaba uno en el sistema público. Además, agradeció la implicación de la Fiscalía, que considera las agresiones como un delito.

Entre el 1 de julio de 2009 y el 30 de junio de 2010, el número de incidentes ascendió a 133, con 143 médicos implicados, lo que supuso un seis por ciento de reducción respecto al ejercicio anterior. En Zamora hubo diez incidentes.



Fernández Prieto, Martínez y López Alonso, oyendo en el Colegio de Médicos.

Los colegios de médicos gestionarán el primer registro de agresiones a sanitarios

● El convenio firmado con la Junta incluye los incidentes tanto en el sistema público como en el privado ● En un año, 143 facultativos sufrieron ataques

Valladolid, ICAL
El Consejo Regional de Colegios de Médicos de Castilla y León crearon el Registro de Agresiones a Facultativos (RAF), en el que se incluirán todos los episodios y casos ocurridos tanto en el sistema público de salud como en el concertado y el privado y cuya información se pone a disposición de la Junta de Castilla y León. Además, ambas instituciones se comprometen a ofrecer a los profesionales de la Comunidad formación en técnicas de comunicación y habilidades sociales para prevenir los incidentes, así como asesoramiento jurídico y apoyo psicológico. También, se llevarán a cabo campañas de sensibilización para evitar estos sucesos que quebrantan la relación médico-paciente.

Ast lo explicaron ayer el consejero de Sanidad, Francisco Javier Álvarez Guisosa, y el presidente del Colegio de Médicos de Castilla y León, José Luis Díaz Villarig, quienes rubricaron un acuerdo para que las dos instituciones unan sus fuerzas para reducir el número de agresiones a médicos. Ambos incidieron en que las agresiones rompen la relación entre el médico y el enfermo al acabar con la «confianza». Por ello, el convenio recoge medidas de carácter preventivo, asistencial y de asesoramiento.

Díaz Villarig indicó que este acuerdo «vale una legislatura» ya que aseguró es de «suma importancia» para el colectivo que representa y para todos los ciudadanos. Además, sostuvo que los colegios profesionales han luchado «nortemente» para erradicar las agresiones, que calificó de «drama»



Álvarez Guisosa posa con los firmantes del convenio.

y destacó el elevado número de sentencias, algunas «piñoneras», dictadas en Castilla y León sobre la autoridad del médico y en la que se considera delito y no falta este tipo de violencia física o verbal.

Asimismo, el presidente del Colegio de Médicos de Castilla y León indicó que las agresiones ponen en riesgo la «salud» y la integridad física del médico, por lo que repercuten en la calidad asistencial ya que afectan a los actos médicos, que en ocasiones

se convierten en un problema social. Además, rechazó la medida de colocar un policía «a cada médico». Explicó que debe hacer seguridad en los centros, pero recordó que la atención a pacientes se realiza también en domicilios particulares. «Ese no ha sido el camino», dijo y apostilló que se ha revelado como un modelo «fracasado».

Álvarez Guisosa señaló que el acuerdo marco rubricado supone un «paso importante», puesto que permitirá crear un registro de agresiones, que permita conocer su número y distribución ya que hasta ahora sólo el Sacyl pilotaba uno en el sistema público. Además, agradeció la implicación de la Fiscalía, que considera las agresiones como un delito.

Entre el 1 de julio de 2009 y el 30 de junio de 2010, el número de incidentes ascendió a 133, con 143 médicos implicados, lo que supuso un seis por ciento de reducción respecto al ejercicio anterior. En Zamora hubo diez incidentes.



Participantes en uno de los últimos torneos realizados en el campo de golf de Villarrín.

El colectivo médico organiza su primer campeonato de golf

Torneos de mus y pádel completan el programa de actos de la fiesta patronal

dad de su patrona, la Virgen del Perpetuo Socorro, que se conmemora el día 29. En los últimos años han sido varios los colegios de profesionales médicos los que han llevado a cabo esta iniciativa que en algunos casos, ya cumple varias ediciones, por lo que el colectivo zamorano no ha querido quedarse al margen promoviendo esta actividad y fomentando la práctica de un deporte poco a poco va ganando afición en la provincia.

En total, han formalizado la inscripción en este primer torneo profesional que participarán en la modalidad de *Sieghoff individual*. En cuanto a los premios se han establecido seis categorías: trofeo de damas, trofeo de caballeros, díver más largo de

damas y caballeros, trofeo de bolas más cercana a la bandera, trofeo senior y trofeo sorpresa. Pero además de este torneo, el Colegio de Médicos también ha organizado para la próxima semana un campeonato de mus, al que se han inscrito 16 personas y otro de pádel, en el que participarán 18 parejas y también un concurso de fotografía libre.

Cena y entrega de premios
El viernes 24 de junio se celebrará una misa con un repsonso por los compañeros fallecidos y por la noche los colegiados y sus acompañantes compartirán una cena en el Hotel Valbusenda, tras la cual se entregarán los trofeos de los diferentes torneos y concursos disputados.